

AGENCE DE REGULATION DES MARCHES PUBLICS
PUBLIC CONTRACTS REGULATORY AGENCY

DECISION N° 2026/452 /ARMP/DAF/SDAC/CSM/AM-FTG/2026 DU 13 JUIL 2026

PORTANT ATTRIBUTION DE L'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°04/AONO/ARMP/CIPM/2026 DU 15 MAI 2026
RELATIF A L'ACQUISITION ET L'INSTALLATION DES PLAQUES SOLAIRES A L'AGENCE DE REGULATION DES MARCHES
PUBLICS, PHASE 2.

Le Directeur Général de l'Agence de Régulation des Marchés Publics,

- Vu La loi n°2018/012 du 11 juillet 2018 portant Régime Financier de l'Etat et des autres Entités Publiques ;
Vu La loi n°2025/012 du 17 décembre 2025 portant loi de finance de la République du Cameroun pour l'exercice 2026 ;
Vu Le Décret n°2001 du 23 février 2001 portant création, organisation et fonctionnement de l'Agence de Régulation des Marchés Publics, modifié et complété par le Décret N°2012/076 du 08 mars 2012 ;
Vu Le Décret n° 2018/366 du 20 juin 2018 portant Code des Marchés Publics ;
Vu Le Décret n° 2012/496 du 31 octobre 2012 portant nomination du Directeur Général de l'Agence de Régulation des Marchés Publics ;
Vu La Circulaire n°0001877/C/MINFI du 31 décembre 2025 portant instructions relatives à l'exécution des Lois de Finances, au suivi et au contrôle de l'exécution du budget de l'Etat et des autres entités publiques pour l'exercice 2026 ;
Vu la Circulaire n°00001/PR/MINMAP/CAB du 25 avril 2022 relative à l'application du Code des Marchés Publics ;
Vu L'Appel d'Offres National Ouvert n°04/AONO/ARMP/CIPM/2026 du 15 mai 2026 relatif à l'acquisition et l'installation des plaques solaires à l'ARMP, phase 2 ;
Vu L'examen du rapport d'analyse des offres de l'Appel d'Offres susvisé par la Commission Interne de Passation des Marchés auprès de l'Agence de Régulation des Marchés Publics en date du 30 juin 2026 relevé par le procès-verbal de la séance.

DECIDE :

Article 1^{er} : Est pour compter de la date de signature de la présente Décision, désigné attributaire de l'Appel d'Offres National Ouvert N°04/AONO/ARMP/CIPM/2026 du 15 Mai 2026 relatif à l'acquisition et l'installation des plaques solaires à l'Agence de Régulation des Marchés Publics, deuxième phase:

ATTRIBUTAIRE	MONTANT TTC	DELAI
ETS LUCIA B.P : 11 504 Yaoundé/Cameroun Tel : 681 65 00 44	Cent quarante-huit millions neuf cent vingt-cinq mille (148.925.000)	Six (06) mois.

Article 2 : La présente décision emporte libération des cautions de soumission des candidats non retenus.

Article 3 : La présente décision sera enregistrée et publiée partout où besoin sera/.

Ampliations :

- ❖ DG/DAF/CSM ;
- ❖ PCIPM/ARMP ;
- ❖ JDM (pour publication) ;
- ❖ Chrono/Archivage ;
- ❖ Affichage.



Fait à Yaoundé, le 13 JUIL 2026

[Signature]
Le Directeur Général



PUBLIC CONTRACTS REGULATORY AGENCY

AGENCE DE RÉGULATION DES MARCHÉS PUBLICS

2026/452/ARMP/DAF/SDAC/CSM/AM-FTG/2026 OF 13 JUL 2026
DECISION No. /ARMP/DAF/SDAC/CSM/AM-FTG/2026 OF 13 JUL 2026

RELATING TO THE AWARD OF NATIONAL OPEN INVITATION TO TENDER No.04/AONO/ARMP/CIPM/2025 OF 15 MAY 2025 FOR THE ACQUISITION AND INSTALLATION OF SOLAR PANELS AT THE PUBLIC CONTRACTS REGULATORY AGENCY, SECOND PHASE.

The Director General of the Public Contracts Regulatory Agency,

Mindful of Law No. 2018/012 of 11 July 2018 on the financial regime of the State and other public entities;
Mindful of Law No. 2025/012 of 23 December 2025 on the finance law of the Republic of Cameroon, 2026 financial year;
Mindful of Decree No. 2001 of 23 February 2001 on the set-up, organisation and functioning of the Public Contracts Regulatory Agency, amended and supplemented by Decree No. 2012/076 of 8 March 2012;
Mindful of Decree No. 2018/366 of 20 June 2018 to institute the Public Contracts Code;
Mindful of Decree No. 2012/496 of 31 October 2012 to appoint the Director General of the Public Contracts Regulatory Agency;
Mindful of Circular No. 0001877/C/MINFI of 31 December 2025 on the instructions relating to the implementation of the finance laws, monitoring and control of the execution of the budgets of the State and other public entities for the 2026 financial year;
Mindful of Circular No. 00001/PR/MINMAP/CAB of 25 April 2022 relating to the application of the Public Contracts Code;
Mindful of National Open Invitation to Tender no.03/AONO/ARMP/CIPM/2025 of 16 July 2025 for the acquisition and installation of solar panels at the Public Contracts Regulatory Agency;
Mindful of The examination of the analysis report of the offers of the above-mentioned Invitation to Tender by the Internal Contract Commission of Public Contract Regulatory Agency dated 30 June 2026, recorded in the minutes of the session.

HEREBY DECIDES:

Article 1: As from the date of signature of this Decision, the following candidate is declared the successful bidder for National Open Invitation to Tender no.04/AONO/ARMP/CIPM/2026 of 15 May 2026 for the acquisition and installation of solar panels at the Public Contracts Regulatory Agency, second phase:

SUCCESSFUL BIDDER	TOTAL AMOUNT (INCLUDING TAXES)	DEADLINE
ETS LUCIA B.P : 11 504 Yaoundé/Cameroun Tel: 681 65 00 44	One hundred forty-eight million nine hundred twenty-five thousand (148,925,000)	Six (06) months.

Article 2: This decision releases the bid bonds of the unsuccessful candidates.

Article 3: This decision will be registered and published wherever necessary/.

Copies:

- ❖ DG/DAF/CSM;
- ❖ CTB/ARMP;
- ❖ JDM (for publication);
- ❖ File/Archives;
- ❖ Posting



Done in Yaoundé, on 13 JUL 2026

Le Directeur Général

Joseph Ngo